

Rudolf Erler (1918 – 2005). Foto: Angerer

## Trauer um Pionier der Feuerwehr

Der Name Rudolf Erler ist untrennbar mit dem Feuerwehrwesen verbunden.

TERFENS (hö). Der Feuerwehrpionier ist im Alter von 86 Jahren verstorben. Für den groß gewachsenen Kaufmann, der mit markanter Kommandostimme die Feuerwehrmänner zu Höchstleistungen trieb, waren Kameradschaft und Disziplin die höchsten Werte. 1954 gründete der "Rudl", wie ihn die Feuerwehrler nannten, mit Gleichgesinnten die FF Vomperbach. Von 1963 bis 1968 war er Abschnittskommandan, von 1973 bis 1983 Bezirkskommandant. Als Vizebürgermeister stellte er sein politisches Gespür unter Beweis. Seine Leistungen für die Allgemeinheit wurden mit vielen Ehrungen honoriert.

Rudolf Erler hat seinen Feuerwehrbazillus weitergegeben – sein Sohn Klaus ist Landesfeuerwehrkomman-

dant.